

夏のオープンスクール 約350名が参加

去る7月29日、夏のオープンスクール（中学生1日体験入学）が開催されました。今年度は午前と午後の2部制とし、いずれも本校のカリキュラム等の説明、会計ビジネス科・情報マーケティング科・国際コミュニケーション科の体験授業を行いました。また、来年度入学生から導入される新制服の紹介、3年情報マーケティング科生徒による販売実習（通称：佐商マルシェ）や、家庭部によるフルーツ白玉の提供があり、会場は熱気に包まれました。半日の高校体験でしたが、本校を受検する意欲は高まったでしょうか。中学生のみなさんはこれから受検勉強に力を入れないといけない時期になりますが、合格して本校の一員として活躍することを期待しています。



体験授業の様子



来年度からの新制服の紹介



佐商マルシェの様子

海外語学研修でオーストラリアに行ってきました！

国際コミュニケーション科2年生は、7月21日～8月4日の約2週間の日程でオーストラリア語学研修に参加しました。研修中はホームステイをしながら現地の人々とコミュニケーションをとり、平日は高校の授業に参加し、英語などの授業を通して現地の高校生と交流を深めることができました。また、授業以外でも消防署の見学など、同国の文化を実際に触れることができ、大変有意義な研修になりました。ご協力いただいた方々に御礼申し上げます。

